

Königsmark bedankt sich bei allen, die zu den gelungenen Feierlichkeiten beigetragen haben.

Königsmark sagt Danke

"Wir möchten uns bei allen, die bei der Vorbereitung, Unterstützung und Durchführung unserer 850-Jahrfeier mitgeholfen haben, ganz herzlich bedanken.

Ob Festkomitee, der Kultur- und Sportverein, Ortschaftsrat, Sponsoren oder Einwohner und Gäste, alle haben einen großen Anteil an dem Gelingen des Dorffestes gehabt. Der Dank gilt auch der Heilpädagogischen Einrichtung Königsmark für die gute Zusammenarbeit, der Stadtverwaltung Osterburg sowie den zahllosen Helfern und Organisatoren, die dafür gesorgt haben, dass das Programm reibungslos lief. Dafür war eine lange und gründliche Vorbereitungszeit notwendig. Viel Zeit musste dafür im

Vorfeld aufgebracht werden. Ein großes Dankeschön an die Familien, die diese Belastungen getragen haben.

Es war eine aufregende und spannende Zeit und wir haben sie trotz des nicht ganz so tollen Wetters wie wir es uns erhofft haben, sehr genossen. Dank auch an Torsten Engels und seiner Crew für die gute und kreative Zusammenarbeit, die tolle Versorgung und für das wichtige Dach über dem Kopf am Wochenende.

Für das tolle Konzert am Samstag möchten wir uns bei der "Prignitzfabrik – Die Band" bedanken, die für einen weiteren Höhepunkt in dem umfangreichen Programm gesorgt haben. Vielen Dank auch an den Oldtimerstammtisch

die Ausrichtung der 5. Altmärkischen Oldtimertage. Leider sind auch sie Leidtragende des verregneten Wochenendes geworden.

Schon am Eröffnungsgottesdienst zur Festwoche am 07.09.2014 wurde "Zusammenhalt und Gottvertrauen" beschworen. Dieser Zusammenhalt hat sich durch die ganze Festwoche gezogen.

Wir bedanken uns auch bei den vielen Gästen, die durch eine rege Beteiligung an allen Veranstaltungen ihr Interesse und Ihr Engagement gezeigt haben sowie bei allen Einwohnern, die das Dorf und Ihre Häuser so schön geschmückt haben."

Im Namen aller Einwohner der Altgemeinde Königsmark, Enrico Günther, Ortsbürgermeister.